

BTCC

新規口座開設限定

BTCC口座開設&入金で、最大**17500USDT**が獲得できる。
お友達を紹介するとさらにボーナスをプレゼント!

今すぐ口座開設/詳細はこちら

イーサリアム価格予測 2024-2030: ETHは10万ドルを超えるでしょうか?

原文:

<https://www.btcc.com/ja-JP/academy/research-analysis/ethereum-price-prediction-2024-2030-will-eth-cross-100000>



イーサリアムの2024年の見通しは有望で、世界第2位の仮想通貨は、数多くのプラス要因の中でさらに高みを目指す態勢が整っています。ETHは上昇軌道を維持するのでしょうか、それとも市場調整が差し迫っているのでしょうか。この記事では、ETHの価格に影響を与える主な要因を解明し、オンチェーンとオフチェーンのデータを分析して、2024年から2030年までのイーサリアムの価格予測を洞察力豊かに提供します。当社の包括的な分析と予測にご期待ください。

- [イーサリアム価格予測と予測ハイライト](#)
- [イーサリアム: 完全ガイド](#)
- [イーサリアムの価格履歴: チャートとトレンド](#)
- [2024年のイーサリアム価格予測](#)

- [イーサリアム価格予測 2025: 専門家の見解](#)
- [イーサリアム2030価格予測: 専門家の予測](#)
- [イーサリアムの価格予測: 注目すべき上昇と下降](#)
- [イーサリアム予測: アナリストの予測](#)
- [イーサリアムの説明: 目的と用途](#)
- [イーサリアム価格に影響を与える主な要因](#)
- [イーサリアム投資ガイド](#)
- [最後のコメント](#)
- [イーサリアム価格予測 2025 - 価値と予測](#)
- [2030年のイーサリアム価格予測: 1 ETHの価値はいくらになるのでしょうか?](#)
- [イーサリアムは今でも良い投資対象か? - 購入ガイド](#)
- [イーサリアムの最高価格 - それはいくらだったのか?](#)
- [イーサリアム 10,000 ドル予測: それは実現するのか?](#)
- [イーサリアムの価格予測: 10万ドルが見えてきた?](#)

イーサリアム価格予測と予測ハイライト

年	最低価格	平均の値段	最高価格
2024	1,800ドル	4,500ドル	6,500ドル
2025	3,500ドル	6,600ドル	8,700ドル
2030	7,400ドル	9,800ドル	12,200ドル



[Google Playで手に入れよう](#) [App Storeからダウンロード](#)
[日本ユーザー様限定特典 \(10,055USDTギフトパック\) <<<<](#)

イーサリアム: 完全ガイド

仮想通貨:	イーサリアム
ティッカーシンボル:	イーサリアム
ランク:	2
価格:	3,486.79ドル
24時間の価格変更:	-3.84%
時価総額:	412,549,943,889ドル
循環供給:	122,275,693 イーサリアム
24時間取引量:	256億ドル (630万ETH)
史上最高値:	4,891.70ドル
史上最低:	0.4209ドル

イーサリアムの価格履歴：チャートとトレンド

2021年、仮想通貨市場は再び活況を呈し、イーサリアムの価値が急上昇し、11月16日には最高値4,891.70ドルを記録しました。しかし、この急上昇の後には弱気相場が続き、イーサリアムの価格は2022年6月に890ドルの安値まで下落しました。この後退にもかかわらず、イーサリアムは回復力を発揮し、徐々に回復し始めました。

2022年末までに、イーサリアムは1,000ドルの水準を超えて上昇し、堅固なサポートレベルを確立しました。2023年に入っても、イーサリアムの価格は引き続き高いボラティリティを経験し、2,000ドルを超える高値に達したり、1,000ドルの水準近くまで下落したりしました。この混乱は、米国証券取引委員会（SEC）が講じた規制措置に一部起因しています。

2023年6月、SECは2つの最大の仮想通貨取引所、BinanceとCoinbaseに対して訴訟を起こし、業界全体に波紋を呼ぶ法廷闘争を引き起こしました。同時に、SECはGreyscaleとのビットコインETFの拒否をめぐる法廷闘争に従事していました。Greyscaleは最終的に10月中旬にこの訴訟に敗訴しましたが、仮想通貨を取り巻く法的不確実性が、イーサリアムで観察された不安定な価格変動の一因となりました。

2021年、イーサリアムは11月に史上最高値（ATH）の4,891.70ドルに達しました。これは、この主要なスマートコントラクトプラットフォームの人気の高まり、受け入れられていることを証明しています。ATHから28.78%下落したにもかかわらず、イーサリアムは仮想通貨市場で依然として強力な勢力であり、現在は最近の弱気相場の安値から331%の大幅なプレミアムで取引されています。

2023年後半、イーサリアムは価格が急騰しましたが、これは主に今後数か月以内にビットコインETFが承認されるという期待によるものでした。この市場全体の上昇により、イーサリアムは年末に2,282.11ドルで取引を終え、1月1日から91%という驚異的な上昇となりました。イーサリアムを取り巻く興奮は新年に入っても続き、ビットコインETFが承認された2024年1月10日には、この仮想通貨は12%も上昇しました。イーサリアムがETF承認を受ける次のトークンになるかもしれないという憶測により、市場センチメントはさらに高まりました。

短期間のボラティリティの後、イーサリアムは力強く回復し、価格を新たな高値へと押し上げました。ETF承認からわずか2か月後、イーサリアムは4,000ドルの水準を超え、この革新的なデジタル資産に対する旺盛な需要を浮き彫りにしました。仮想通貨市場全体の低迷によりイーサリアムの価格は下落しているものの、投資家は今後数か月以内にすでに承認されているスポットイーサリアムETFの発売を待ち望んでおり、依然として前向きな姿勢を保っている。

イーサリアムの価格履歴の重要なポイントは以下のとおりである。

- 最初のローンチ：イーサリアムは 2014 年に ICO を通じて 0.311 ドルの価格でローンチされました。
- 2015 年の取引範囲：2015 年のほとんどの期間、イーサリアムは 1 ドル未満で取引されました。
- 2018 年の強気相場：2018 年、イーサリアムの価格は 1,270 ドルまで急騰し、その後弱気相場が続きました。
- 2021 年の ATH：イーサリアムは 2021 年 11 月に史上最高値の 4,891.70 ドルに達しました。
- 現在のパフォーマンス：ETH は現在、最高値から 28.78% 下落していますが、最近の弱気相場の安値からは 331% 上昇しています。
- ETF承認による上昇：2023年後半、イーサリアムはビットコインETF承認の期待から大幅に上昇し、年末には2,282.11ドルで終了しました。
- ETF後の上昇：2024年1月にビットコインETFが承認された後、イーサリアムは2か月以内に4,000ドル以上に上昇しました。
- 市場センチメント：最近の仮想通貨市場の低迷にもかかわらず、承認されたスポット Ethereum ETF の立ち上げを前に、Ethereum に対する投資家のセンチメントは依然として良好です。

2023年10月、今後数か月以内にビットコインETFが承認されるという期待から、仮想通貨市場全体が勢いづきました。この前向きな感情はイーサリアムにも波及し、イーサリアムは年末に2282.11ドルとなり、1月1日の価格から91%という驚異的な上昇を示しました。この勢いは2024年も続き、ビットコインETFが承認された1月10日にはイーサリアムは12%も上昇しました。この急上昇は、イーサリアムが次にETFが承認されるトークンになるという期待に支えられました。一時

的な低迷の後、仮想通貨市場とイーサリアムは回復し、ETHの価格は新たな高値に押し上げられました。ETF承認からわずか2か月後、イーサリアムはマイルストーンを達成し、4,000ドルを超えました。現在の市場の低迷によりETH価格は下落していますが、投資家は今後数か月以内にすでに承認されているスポットイーサリアムETFの発売を待っているため、センチメントは依然としてポジティブです。イーサリアムの価格履歴を振り返ると、その道のりを形作ったいくつかの重要なポイントを特定できます。2015年、コインは年間の大半で1ドルを下回って取引され、初期段階の状態を示していました。しかし、2018年には価格が1,270ドルに急騰し、イーサリアムにとって重要な節目となりました。残念ながら、その後は弱気相場が続き、仮想通貨全体に影響を与えました。2021年11月、イーサリアムは史上最高値（ATH）の4,891.70ドルに達し、最も楽観的な予測さえも上回りました。コインは現在、ATHから28.78%下落していますが、最近の弱気相場の安値から331%上昇し、依然として堅調なポジションを維持しています。この回復力は、イーサリアムの基盤技術の強さと、このデジタル資産に対する投資家の継続的な関心を示しています。

○ のポイント:

- 2014年にICOで0.311ドルで発売
- 2015年の大半は1ドル以下で取引された
- 2018年に価格は1,270ドルまで急騰したが、その後は弱気相場が続いた。
- 2021年11月に最高値の4,891.70ドルに到達
- 現在最高値から28.78%下落しているが、最近の弱気相場の安値からは331%上昇している。



[Google Playで手に入れよう](#)

[App Storeからダウンロード](#)

[日本ユーザー様限定特典（10,055USDTギフトパック）<<<<](#)

2024年のイーサリアム価格予測

注目すべき重要なマクロ経済指標は、米国の金利引き下げの可能性です。連邦準備制度理事会（FRB）がまだ金利を引き下げていないため、この見通しに関する当初の楽観論はやや薄れています。しかし、市場アナリストは現在、FRBの次の4回の会合で少なくとも1回の金利引き下げを予想しており、これは経済全体、ひいては仮想通貨市場を後押しする可能性があります。

この前向きな見通しに加えて、証券取引委員会（SEC）はイーサリアム2.0の調査を中止し、投資家が安全にETH市場に参入する道を事実上開きました。この展開は、特にビットコインとの高い価格相関の文脈で、イーサリアムの魅力をさらに高めます。

これらの好ましい状況を考えると、2024年のイーサリアムの価格予測が楽観的であることは驚くことではありません。多くの専門家は、ETHがビットコインの上昇軌道に密接に追随し、6,500ドルの新しい最高値を記録する可能性があるかと予想しています。ただし、2024年には世界経済の状況が課題となる可能性があることに注意することが重要です。見通しが不安定な場合、イーサリアムがそのような高いレベルに到達するのに苦労する可能性があります。

当社の包括的な分析により、2024年のイーサリアムの平均価格は4,500ドルと中程度と予測されています。これは現在のレベルからの大幅な上昇を表していますが、潜在的な市場変動と経済的不確実性を考慮しています。ただし、深刻な経済不況が発生した場合、2024年のイーサリアムの最低価格予測は1,800ドルになることは注目に値します。

イーサリアム価格予測 2025: 専門家の見解

仮想通貨の世界は、不安定ながらも利益のある強気相場が特徴であることが多く、歴史が繰り返されるなら、2025年はイーサリアムにとって重要な年になる可能性があります。強気相場は通常約18か月続き、2024年に予想される価格上昇がETH ETFの承認後に発生した場合、2025年第4四半期がこの強気サイクルのピークとなる可能性があります。ただし、確立された仮想通貨が成熟するにつれて、各強気相場は以前の最高値（ATH）からの成長率が低下する傾向があることに注意することが重要です。

この傾向は主に、成熟した資産の価格を押し上げるために必要な流動性の増加によるものです。時価総額が低いことが多い新しい仮想通貨は、より不安定で、より高い成長率を達成できる傾向があります。ただし、イーサリアムは、その成熟にもかかわらず、驚くべき回復力と成長の可能性を示し続けています。

2018年、イーサリアムは最高値の1,270ドルに達し、2016年の最高値の18.9ドルから6,600%という驚異的な上昇を記録しました。2018年と2021年の最高値の間の成長率は285%とより穏やかでしたが、イーサリアムのプルーフオブワークからプルーフオブステークへの移行により、価格変動に影響を与える可能性のある重要な要素であるETHステーキングが導入されました。現在、コイン供給量の4分の1以上がステーキング契約でロックされており、ETHが価格変動に対してより敏感になる可能性があります。

これを念頭に置いて、2025年のイーサリアムの価格予測では、現在の最高値から最大120%の上昇の可能性を予測しています。この楽観的なシナリオでは、イーサリアムは年末までに最高値の8,700ドルに達するでしょう。しかし、市場変動や予期せぬ出来事の可能性も認識しており、2025年のイーサリアムコインの平均予想価格は6,600ドルになると予測しています。これは現在の水準からの堅調な上昇を表していますが、価格が下がる可能性も認識しており、同年には3,500ドルの安値になると予測しています。



[Google Playで手に入れよう](#)

[App Storeからダウンロード](#)

[日本ユーザー様限定特典（10,055USDTギフトパック） <<<<](#)

イーサリアム2030価格予測: 専門家の予測

楽観的な見方をすれば、イーサリアムは、政府、企業、個人が多数のスマート コントラクト プラットフォームの決定的な決済レイヤーとしてそのブロックチェーンを活用し、広く採用される可能性があります。この広範な統合により、イーサリアムの成長と価値が大幅に高まり、世界のデジタル経済における主要プレーヤーとしての地位を確立する可能性があります。

ブロックチェーンのトリレンマ: ブロックチェーンのトリレンマを考慮することは非常に重要です。これは、分散型ネットワークでは、セキュリティ、スケーラビリティ、分散化の間でバランスを取る必要があるという概念です。たとえば、Ethereum の Proof of Work (PoW) から Proof of Stake (PoS) のコンセンサス アルゴリズムへの移行は、スケーラビリティの面で大きな前進と見なされていますが、分散化の面での潜在的な妥協点でもあります。とはいえ、このような進歩は、Ethereum の絶え間ない進化と適応性を示しています。

イーサリアムは、直面する可能性のある課題にもかかわらず、依然として大きな可能性と有用性を備えた仮想通貨です。イーサリアムは最も有望なデジタル資産の 1 つとして広く認識されており、2028 年に予定されているビットコインの半減期イベントに後押しされて、2030 年までに次の強気相場の頂点

に達すると予想

されています。ただし、ブロックチェーン技術と仮想通貨はまだ新興技術であり、既知および未知のリスクを伴うことを忘れてはなりません。これらのリスクは ETH の価格に大きな影響を与える可能性があります、予測は本質的に不確実です。

価格予測:これらの考慮事項を念頭に置き、2030 年の Ethereum 価格予測では平均価格を 9,800 ドルと見積もっています。ただし、市場の不安定な性質を考えると、価格は変動し、最高 12,200 ドル、最低 7,400 ドルに達する可能性があります。

イーサリアムの価格予測: 注目すべき上昇と下降

年	最低価格	平均の値段	最高価格
2024	1,800ドル	4,500ドル	6,500ドル
2025	3,500ドル	6,600ドル	8,700ドル
2030	7,400ドル	9,800ドル	12,200ドル



[Google Playで手に入れよう](#)

[App Storeからダウンロード](#)

[日本ユーザー様限定特典 \(10,055USDTギフトパック\) <<<<](#)

イーサリアム予測: アナリストの予測

より強気な見方をするなら、Ark InvestのCEO、キャシー・ウッド氏はイーサリアムが大きな可能性を秘めていると考えている。彼女は、この主要なスマートコントラクトプラットフォームは2030年までに史上最高値 (ATH) の17万~18万ドルに達する可能性があるとして予測している。彼女の楽観的な見通しは、イーサリアムの採用拡大と、そのブロックチェーン上に構築された分散型アプリケーション (dApps) の需要増加に裏付けられている。

同様に、投資家でウィンクルボス・キャピタル・マネジメントとジェミニ仮想通貨取引所の創設者でもあるタイラー・ウィンクルボス氏もイーサリアムに対して強気な姿勢を表明している。同氏は、このデジタル資産は時価総額の点で金に匹敵し、同氏の予測時点での金の時価総額10兆ドルに基づく、8万ドルに達する可能性があると考えている。

もう1つの注目すべき予測は、スマートコントラクト監査会社CertiKのCEO、ロンファイ・グ氏によるものだ。Gu氏は、イーサリアムが2030年までに3万ドルから5万ドルの間で取引される可能性があるとして予測しています。Gu氏の予測は、分散型金融 (DeFi) アプリケーションの増加とイーサリアムベースのサービスの需要増加に基づいています。

ただし、すべての仮想通貨の価格予測には、ある程度の不確実性が伴うことは注目に値します。仮想通貨市場は非常に不安定であり、いくつかの要因が将来のイーサリアムの価格軌道に影響を与える可能性があります。マクロ経済状況、規制の展開、および他のブロックチェーンとの競争はすべて、イーサリアムの価格に影響を与える可能性があります。さらに、小売部門の財政的制約により、仮想通貨市場への参加が制限され、市場全体の感情が弱まる可能性があります。

イーサリアムの説明：目的と用途

イーサリアムのエコシステムの中核であるスマート コントラクトは、事前定義された条件が満たされるとシームレスに実行される自動化されたコード スニペットです。これらのコントラクトは、分散型アプリケーション (dApps) に革命を起こし、分散型レンディング プラットフォーム、取引所、スワップ、ステーキングなどのイノベーションを可能にしました。

イーサリアムの機能の中核は、ネイティブ ユーティリティ トークンである Ether (ETH) です。ETH は、ガス料金として知られるネットワーク上のトランザクションの燃料として機能し、ブロックチェーン上の他のデジタル資産を購入するための基本通貨としても機能します。イーサリアムのブロックチェーンの汎用性は他に類を見ません。

その分散化と不変性により、イーサリアムは金融取引、一般に分散型金融 (DeFi) と呼ばれる領域に最適なプラットフォームです。さらに、イーサリアムは、メタバース プロジェクト、ブロックチェーンゲーム、非代替トークン (NFT) のバックボーンとして、またレイヤー 2 スケーリング ソリューションのセキュリティ レイヤーとして機能します。



[Google Playで手に入れよう](#)

[App Storeからダウンロード](#)

[日本ユーザー様限定特典 \(10,055USDTギフトパック\) <<<<](#)

イーサリアム価格に影響を与える主な要因

イーサリアムの価格は、ビットコインとは異なり、多面的なエコシステムによって形成されます。ビットコインの変動とマクロ経済の傾向が影響する一方で、イーサリアムの価格は、仮想通貨特有の要因によってさらに影響を受けます。イーサリアムの市場価値に影響を与える複雑な要素を探り、最新のトレンドについて情報を入手してください。

イーサリアム投資ガイド

イーサリアムへの投資をお考えですか？ 当社の最新のイーサリアム価格予測では、有望な成長の可能性が明らかになっています。2024年までにイーサリアムの価値は驚異的な6,500ドルに急騰し、現在の価格3,486.79ドルから86.41%の大幅な増加となると予測しています。この強気な感情は、イーサリアムの価格が200%を超える驚異的な増加である8,700ドルでピークに達すると予測する2025年の予測によってさらに強化されています。

しかし、長期的な展望はどうでしょうか？ イーサリアムの強さは成長し続け、2030年までに価格が10,000ドル近くまで維持される可能性があると考えています。2030年のイーサリアムの平均価格の予測は9,800ドルで、投資家にとって大きな上昇の可能性を示しています。

ただし、これらの予測は分析と市場動向に基づいており、保証された結果ではないことに注意することが重要です。仮想通貨への投資は本質的に変動が激しく、イーサリアムの価格はどちらの方向にも動く可能性があり、損失につながる可能性があります。したがって、2024年に購入を検討する場合、投資家はリスク許容度と財務目標を慎重に評価する必要があります。



[Google Playで手に入れよう](#)

[App Storeからダウンロード](#)

[日本ユーザー様限定特典（10,055USDTギフトパック）<<<<](#)

最後のコメント

イーサリアムは主要な仮想通貨としての地位を固めつつあり、その将来は大きな上昇の可能性と拡大する実用性で明るいものになりそうです。私たちの予測では、イーサリアムは今後何年もアルトコイン市場で優位性を維持すると予想されています。ただし、仮想通貨への投資には常にリスクが伴うため、決定を下す前にこれらのリスクを認識しておくことが重要です。イーサリアムやその他のデジタル資産への投資を検討している場合は、MEXCを優先プラットフォームとして使用することを強くお勧めします。MEXCは、イーサリアムの売買に安全で信頼性の高い環境を提供し、仮想通貨市場での最高の体験を保証します。MEXCを信頼して、イーサリアムへの投資の可能性を最大限に引き出してください。

イーサリアム価格予測 2025 - 価値と予測

2025年のイーサリアムの予想価値は平均 7,600 ドルと予想され、最高値は 10,700 ドル、最低値は 4,500 ドルになる可能性があります。当社のイーサリアム予測では、今後数年間で仮想通貨が大幅に成長すると予測しています。最新のイーサリアム予測を調べて、市場の動きを常に把握してください。



[Google Playで手に入れよう](#)

[App Storeからダウンロード](#)

[日本ユーザー様限定特典（10,055USDTギフトパック）<<<<](#)

2030年のイーサリアム価格予測: 1 ETHの価値はいくらになるでしょうか?

2030年のイーサリアムの価値を予測すると、7,400 ドルから 12,200 ドルの範囲で、平均推定値は 9,800 ドルになります。市場の動向は変化する可能性がありますが、イーサリアムの潜在的な成長は有望であり、投資家は将来の価値に興味を持っています。2030年に1イーサリアムがどのくらいの価値になるかをご覧ください。

イーサリアムは今でも良い投資対象か？ - 購入ガイド

イーサリアムは、規制の不確実性、スケーラビリティ、セキュリティ問題などの課題に直面しているにもかかわらず、依然として魅力的な投資オプションです。その幅広い使用例と分散型アプリケーション (dApps) の堅牢なエコシステムは、将来が有望であることを示唆しています。ただし、投資家は、イーサリアムを購入するのがまだ良い時期であるかどうかを判断する前に、潜在的な利益と固有のリスクを比較検討する必要があります。十分な調査を行い、財務状況を評価して、十分な情報に基づいた決定を下してください。



[Google Playで手に入れよう](#)

[App Storeからダウンロード](#)

[日本ユーザー様限定特典 \(10,055USDTギフトパック\) <<<<](#)

イーサリアムの最高価格 - それはいくらだったのか？

イーサリアムは2021年11月に4,891.70ドルでピークに達しましたが、それ以降17.85%下落しています。イーサリアムの過去最高値を調べ、価格変動について詳しく学びましょう。

イーサリアム 10,000 ドル予測: それは実現するのか？

当社のイーサリアム価格予測では、2025年までに最高10,700ドルに達する可能性を示唆していますが、10,000ドルを突破できない可能性や、4,500ドルの安値が予想されるなど、リスクは残っています。イーサリアムが切望される10,000ドルの水準に達する可能性と、その軌道に影響を与える要因について検討します。



[Google Playで手に入れよう](#)

[App Storeからダウンロード](#)

[日本ユーザー様限定特典 \(10,055USDTギフトパック\) <<<<](#)

イーサリアムの価格予測: 10万ドルが見えてきた？

イーサリアムは10万ドルのマイルストーンを達成するでしょうか？ 遠い目標ではありますが、Ark InvestのCathy Wood氏のような一流アナリストは、イーサリアムが10年後には前例のない高みに

まで急騰すると予測しています。この予測は、イーサリアムがビットコインから切り離されて独自の道を進むか、ビットコインの軌道に沿うかにかかっています。そうになると、BTC の価値は 200 万ドル近くになります。イーサリアムの最新情報と予測にご期待ください。